



夏休みにボランティア

社会福祉協議会では、「ボランティアをやりたいけど、なかなかきっかけがない…

今年もたくさんの方に参加して

朗読体験

・初めての参加で、始まる前は凄く緊張したけれど、周囲の方が優しく見守ってくれたので安心して読むことができました。私の読んだものを障がいのある方達が聞くのだと思うと、なんだか恥ずかしいけど嬉しいです。また機会があれば是非参加したいと思いました。



(本番前に練習している様子です)



点字体験

・点字体験は、小学校の頃1回だけ体験したことがあったのでなんとなく分かりました。でも、今日ボランティアさんに教わってとても良く分かりました。またやりたいと思いました。

絵手紙を描こう

・絵手紙に参加して奥が深いと思いました。また参加してみたいです。
・トマトを描きました。難しかったけど自分では上手にできたと思います。



保育士さん体験

・現在、大学で幼稚園教諭の免許を取得しようとしているので、今回のボランティア体験はとてもよい体験でした。ボランティアを通して、現場の子どもたちの表情・様子などを直接見たり、保育補助をしたりして保育の仕事の大変さと楽しさを知ることができました。笑顔で一生懸命話しかけてくれる子どもたちを見ていると私も自然に笑顔になっていました。

体験をしました！！

という人たちのために、毎年7・8月を中心にボランティア体験プログラム事業を実施しています。いただきましたので、参加者の声をお届けします。

小さな子どもたちと遊ぼう！

・始めは、人見知りの子とかも居て大変だったけど、慣れてきてみんなが遊んでくれるようになって、とても楽しかったです。ボランティアをするのは初めてだったけれど、ためになったし、またやりたいと思いました。



ワークスみぎわで木工体験

・楽しく作ることができたので良かったです。やすりがけは大変だなと思いました。



盲導犬センターを見学しよう！

・盲導犬センターでは、犬が人間の言うことを聞いて凄いなと思いました。私は、お母さんの言うことを聞かないのでダメだなぁと思いました。私の小学校にも盲導犬が来たことがあるので、また盲導犬に会えて嬉しかったです。



ペタンクで騎西小の3年生と騎西地区の老人クラブで交流



・ペタンクは、初めは高齢者の方が凄く上手くてビックリしました。3年生は少しずつコツをつかんで、高齢者にも負けないくらい頑張っていました。ぼくの出番がやってきました。高齢者の方も強かったけど、ぼくが投げ終わったら「おおお」と言ってくれたので凄かったんだなぁと思いました。お年寄りと3年生は引き分けでいい勝負でした。

ファミリー・サポート・センターからのお知らせ

・親子でリズム遊びをします♪会員でなくてもファミリー・サポート・センターに関心のある方の参加もお待ちしています。

○日時 11月28日（土）10時～12時

○場所 生涯学習センター 多目的ホール

○お切 11月13日（金） Tel.73-3652まで

